



Déclaration FO au CDAS – Corse du Sud – du 3 mai 2011

Réforme des délégations, suppression des tickets-restaurant
pour les agents de Corse :

de l'action sociale à l'antisocial !

Le 1^{er} mars, les fédérations des finances ont claqué la porte du groupe de travail relatif au projet de réorganisation des réseaux d'action sociale dont elles avaient exigé le retrait.

Le 18 avril dernier, un nouveau groupe de travail a été réuni sur le même sujet. Au prétexte du passage à CHORUS pour la gestion des crédits déconcentrés et à sa dimension régionale, le Ministère a confirmé la programmation de la destruction totale des délégations départementales, tant au regard de leurs missions que de leurs moyens, notamment humains.

Face à l'obstination et au mépris de l'administration envers les représentants du personnel, les fédérations ont à nouveau claqué la porte.

La fédération des finances FO de Corse du sud, solidaire de la position de ses représentants nationaux condamne cette réorganisation-destruction du réseau des délégations départementales.

De la même manière, elle s'insurge contre les tentatives insidieuses de suppression des titres-restaurant dont bénéficient les agents de Corse actuellement, qui plus est, dans un contexte de diminution constante du pouvoir d'achat.

FORCE OUVRIERE demande instamment à l'administration de retirer ces projets antisociaux. Avec les personnels de Corse, le syndicat s'opposera par tous les moyens à la remise en cause de ces acquis.

Pour toutes ces raisons, FO Finances 2A refuse de participer à la réunion du CDAS de ce jour et à celles à venir dans l'hypothèse où le Ministère persisterait dans ces projets destructeurs.